
Ata número 07 do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Dionísio Cerqueira Santa 

Catarina - COMDEMA. 

Aos 03 dias do mês de março de 2022, as 14:00 horas, nas dependências do Auditório da 

Prefeitura municipal, localizado na rua Santos Dumont, n°413, reuniram-se os membros do 

COMDEMA, estavam presentes os seguintes membros; Simone Bachmann da Silva; Sandra Mara 

Lovis, Glauson Jair Voltz; Karina Zanoni Rodrigues, Valmir Vendruscolo, Simone Rostirolla, 

Thomas Jeferson Alencar Nitsche Dallanora, Leandro Dallanora. O presidente Valmor Estevão da 

Silva Vieira, deu as boas-vindas a todos, lembrando que as reuniões presenciais não foram mais 

realizadas devido aos decretos da Pandemia do Covid 19. Iniciando a pauta, como ordem primeira 

a substituição do membro do Conselho representante do CIF, Gilvana de Oliveira pela Karina 

Zanoni Rodrigues, e dos seguintes suplentes dos representantes do governo Simone Bachmann 

da Silva por Jeferson Renan Camargo Dresch da Defesa Civil, Jean Robson Wust por Eduardo 

Dallo da Secretaria de Planejamento, Gilmara Valquiria Moro Valduga por Valmir Vendruscolo 

secretário da Agricultura e Meio Ambiente. Em segunda pauta; dando conhecimento aos membros 

sobre as licenças ambientais emitidas que ocorreram normalmente, seguindo as normas e leis, 

emitidas pelo Agente do Meio Ambiente do município de Dionísio Cerqueira com cooperação 

técnica do conder e publicadas no diário oficial dos municípios de Santa Catarina. Neste período 

também teve algumas multas aplicadas através de autos de Infração Ambiental -AIA. Onde o 

senhor Ederson Miguel Schneider, foi convidado para a reunião para esclarecer alguns pontos de 

dúvidas dos conselheiros, referente a retirada de arvores que apresentam risco a vida e ao 

patrimônio, onde o mesmo informou que deve ser procurado em primeiro lugar a Defesa Civil ou 

efetuar a solicitação de autorização de corte no órgão ambiental competente. Terceira pauta 

aprovação da RESOLUÇÃO COMDEMA nº 001/2022, que regula a concessão e emissão de LAC 

– Licença por Adesão e Compromisso, com apoio Técnico do CONDER, explanada e sanada as 

dúvidas foi posta em pauta e aprovada por todos. Quarta Pauta, definição da frequência das 

reuniões, ficando aprovada por todos de ser a cada três meses contados a partir da data desta ata, 

podendo serem feitas as assembleias geral extraordinária sempre que precisar com convocação 

do presidente ou de um 1/3 dos membros, sendo também aprovado que as Atas serão assinadas 

na reunião sequente. Quinta pauta Informes, sendo que foi solicitado ao Senhor Valmir Vendruscolo 

a possibilidade da secretaria de Agricultura e meio ambiente trabalhar/implantar programa voltado 

a recuperação de áreas que possuem nascentes e cursos hídricos, tendo em vista a longa estiagem 

que assola a região e a proteção do meio ambiente. A Senhora Karine Zanone Rodrigues informou 

que o CIF (Consorcio Intermunicipal da Fronteira) estará desenvolvendo um projeto de preservação 

de nascentes junto com os municípios.  Feita a leitura e discussão da presente ata, a mesma foi 

aprovada pelos presentes. Nada a mais a tratar encerramos com a assinatura dos presentes. 

 

 


